



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Jueves 25 de Octubre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

El senador del PRI, **José Calzada**, considera que el incremento en gasto público contemplado en la ley de ingresos de la federación para el año que entra que hoy recibió la cámara alta, deberá vincularse a obras de infraestructura y salud, para con ello, aliviar la pobreza en diez municipios de alta y muy alta marginalidad en Querétaro. (PC)

**Jesús Rodríguez Hernández** apareció y dijo que no hay ninguna resolución emitida por la Comisión Nacional de justicia partidaria respecto al proceso de elección de dirigente municipal. (PC)

La comisión nacional de procesos internos del PRI está analizando el proceder de la dirigencia estatal en la convocatoria y la elección del presidente del comité municipal en Querétaro y de encontrar irregularidades podrían proceder en contra de **Jesús Rodríguez Hernández**, informó el presidente de la comisión municipal de procesos internos del revolucionario institucional, **Francisco Hernández Velásquez**. (PIQ)

El Consejero presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Miguel Servín** aclaró que la licitación del proyecto acueducto dos no es reservada, ya que la población tiene derecho a conocer en que se gastan los recursos, Dijo que lo que sí es reservado es lo referente a los planos, que incluyen ubicación, por ejemplo, de ductos de PEMEX. (PC)

Existen dos recursos de revisión en la Comisión Estatal de Información Gubernamental en los que se va a determinar si hay información que deberá reservarse en el caso del proyecto del acueducto II, informó **Miguel Servín del Bosque**, presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, quien reiteró que no existe ningún acuerdo con el gobierno del estado para considerar reservada toda la información. (PIQ)

Luego de dar a conocer que México ocupa el segundo lugar en corrupción en América Latina, **Irma Erendira Sandoval Ballesteros**, directora de laboratorio de documentación y análisis de corrupción y transparencia de la UNAM, señaló que aun cuando se tiene una ley de acceso a la información, no se la ha combatido y se vive una transparencia opaca. (PIQ)

Cabeza. Es lamentable que instituciones como el IFAI, aún cuenten con limitantes en cuanto al acceso a la información pública, debido a que aún no es considerado como un órgano autónomo, lo que provoca que la ciudadanía desconfíe y no se acerque a solicitar información, indicó **Irma Sandoval**, directora del laboratorio de documentación y análisis de corrupción y transparencia del Instituto de Investigaciones sociales de la UNAM. (PC)

Cabeza. Facilita el Instituto Electoral de Querétaro, material electoral, a la Universidad Autónoma de Querétaro y al comité directivo estatal del PAN, PRI y PRD para que lleven a cabo sus procesos internos en los próximos días, según destacó el propio instituto electoral. (PIQ)

## LEGISLATURA

La Junta de concertación política de la Legislatura emitió un acuerdo dirigido al Instituto de estudios constitucionales del poder ejecutivo, para que se realice a la brevedad la ceremonia de entrega del documento rector de la reforma del Estado, informó el diputado **Oscar Arturo Rodríguez**. (PC)

Este jueves durante la comisión de gobernación, fue aprobada por unanimidad, la iniciativa de ley presentada por el diputado, **Alonso Valdovinos Torales** para la creación del centro estatal de trasplantes. (PIQ)

## SECCIONES

**Juan Antonio Isla Estrada**, comenta entorno al informe de **José Calzada Roviroso** que ayer todos los priistas estaban disfrutando el momento. Fue una plataforma de proyección para sus aspiraciones en la carrera del 2009. El asunto de la política es un arte; los amigos que faltaron de **José Calzada** actuaron de manera propia. Algunas interpretaciones son que esta llevando información a otro partido, los enemigos de otros partidos también se abrazan. Falta un líder que jale la carreta en el PRI; cuando platicas con los priistas dicen que ya es tiempo de que se renueve el partido, pero siguen siendo los mismos de siempre. Se aferran a conservar su poder e influencia y es legítimo pero atribuir todo a lo que se refiere al partido de estos 4 personajes que es exagerado. La política es una realidad inaprensible, la política es por momentos un laberinto de caminos cruzados. En Querétaro sólo se juega de un lado donde la oposición es un fantasma, en Querétaro ahora sólo juega del lado del PAN. Bató que el senador **José Calzada** hiciera un llamado para reunir a sus gentes, amigos, para que le hicieran caso. Mientras **Jesús Rodríguez Hernández** le dio la espalda. Así lo mencionan los medios impresos. (PIQ)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El Primer Secretario de Asuntos Culturales y de Prensa de la embajada rusa en México, **Vladimir S. Yaroshevskiy** informó que se ha duplicado el intercambio comercial con México en los últimos 10 años; en 1996 era de 250 mdd y actualmente es de 500 mdd. Dijo esto, al participar en el tercer encuentro nacional de Rusia en Querétaro. (PC)

El Secretario de gobierno, **Alfredo Botello** informó que el Gobernador **Francisco Garrido** busca gestionar cerca de 2 mil mdp en recursos federales que estarían destinados principalmente a la infraestructura carretera en el presupuesto del próximo año y descartó que los 2 mil mdp en recursos estatales que gobierno del Estado tiene ahorrados en tesorería, estén parados. (PC)

Confirma el secretario de gobierno **Alfredo Botello**, que el gobernador **Francisco Garrido** pretende atraer recursos adicionales para generar infraestructura vial y hospitalaria; resaltó que se busca cerca de 2 mil mdp. (PIQ)

Cabeza. El fin de semana del 31 de octubre al 4 de noviembre, se espera una afluencia de 31 mil 600 turistas noche, una derrama económica de cuando menos, 44 mdp, dio a conocer la Secretaria de turismo, **Esther Carboney Echave**, quien confirmó que este año el altar de muertos estará dedicado a los hermanos Emeterio y Epigmenio González. (PC)

170 mp, se invertirán en el altar de muertos que cada año coloca la secretaría de turismo; en esta ocasión se le dedicará a los hermanos **Epigmenio y Emeterio González**; de acuerdo a la dependencia este año también se colocaran altares en Bernal y San Juan del Río. (PIQ)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Solicita la Universidad Autónoma de Querétaro a gobierno del Estado, 322.6 mdp en el presupuesto para el próximo año. El rector **Raúl Iturralde Olivera**, manifestó que esperan gestionar recursos adicionales del fondo de participaciones múltiples, para el desarrollo del nuevo campus universitario, en los antiguos terrenos del aeropuerto. (PC)

A un mediano plazo se pretende incorporar en la nómina de la Universidad Autónoma de Querétaro, a maestros que actualmente están cobrando por honorarios, informó el rector **Raúl Iturralde**, quien agregó que alrededor de 750 personas, entre administrativos y docentes, están bajo este régimen de pago. (PIQ)

La Universidad Autónoma de Querétaro tiene un déficit de 102.5 mdp actualmente, así lo informó el secretario de finanzas de nuestra alma máter **José Antonio Inclán Montes**, quien resaltó que para el próximo año, se solicitará un incremento de 5% el cual tradicionalmente se les ha concedido. (PIQ)

Cabeza. Las finanzas de la Universidad Autónoma de Querétaro tendrán un déficit superior a los 102 mdp para el próximo año, anticipó **José Antonio Inclán Montes**, Secretario de finanzas. (PC)

Este viernes, integrantes del autollamado gobierno legítimo de **Andrés Manuel López Obrador**, realizarán el foro “análisis y propuestas” con el tema de la educación obligatoria, laica y gratuita, en el que participará la representante de este organismo **Claudia Sheivan** para abordar el punto de la insuficiencia de oferta y espacios que brinda educación de alta calidad. (PIQ)

Cabeza. El PRD estatal llevará a cabo el foro “Educación gratuita y laica, panorama actual” a realizarse este viernes 26 de octubre en el patio principal de la casa legislativa. (PC)

Es necesario impulsar a los estudiantes para que se acerquen a la investigación, aseguró el director del CONCYTEQ, **Alejandro Lozano Guzmán**, durante el coloquio Los grandes desafíos de la psicología del trabajo en el siglo XXI. Resaltó que se requiere de una nueva generación de personas con soluciones propias para los problemas que se enfrentan actualmente. (PIQ)

En el marco del tercer congreso del idioma ruso, llevado a cabo en la facultad de lenguas y letras en la máxima casa de estudios, la docente **Marín Gregorian**, señaló que este tipo de encuentros se fortalece en las relaciones y se crea una visión unificada de las necesidades de la sociedad de ambas naciones. (PIQ)

## SOCIEDAD

Debido a las bajas temperaturas que se han registrado en la entidad, el sistema DIF, repartirá más de 11 mil cobijas de las cuales ya se han entregado 3 mil informó su director **Fernando Romano Padrón**. (PIQ)

El 16% de las familias que cuentan con algún integrante con discapacidad, terminan desintegrándose, así lo dijo la presidenta del sistema estatal DIF, **Marcela Torres**, durante la apertura del segundo encuentro de rehabilitación integral que se lleva a cabo del 25 al 27 de octubre en las instalaciones del CRIQ. (PIQ)

Denuncia un grupo de músicos, que la sociedad de músicos representada por **José Luís Gómez Hernández** y **Javier Dionisio**, han expulsado de manera arbitraria e incluso mediante acciones violentas, a por lo menos 5 grupos de mariachis de la plaza Santa Cecilia, por lo que pidieron la intervención del edil **Manuel González Valle** para evitar mayores problemas. (PIQ)

El dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**, denunció la expulsión ilegal de cinco grupos de mariachis de la Plaza Santa Cecilia y exigió la intervención de las autoridades municipales para su reubicación. (PC)

## MUNICIPIOS

Con el fin de interesar a los funcionarios públicos municipales en temas de transparencia, para el año que entra se realizarán conferencias relacionadas con el tema, señaló el presidente de la comisión de transparencia del municipio de Querétaro, **Gabriel Anaya Serrano**. (PC)

El presidente de la comisión de transparencia del municipio de Querétaro, **Gabriel Anaya Serrano**, reconoció que todavía hay mucho trabajo por hacer pero se sigue avanzando en la capacitación de los funcionarios públicos a través de foros y conferencias, para que tomen conciencia de la necesidad de ser transparentes. (PIQ)

41 mdp es lo que ha recaudado por el momento el municipio de Corregidora por concepto del pago del impuesto predial, así lo dio a conocer el edil de la demarcación **German Borja García**, quien apuntó que la ciudadanía ha respondido de manera favorable a los descuentos del 60% en multas y el 40% en recargos. (PIQ)

Durante el operativo que se implementará para vigilar la visita a los panteones de Corregidora, el 1 y 2 de noviembre, la secretaria de seguridad pública municipal, destinará 7 unidades y 25 elementos de seguridad que se instalarán en Santa Bárbara. (PIQ)

La Secretaría de seguridad pública de Corregidora, dio a conocer que una vez que concluya la prórroga otorgada por la SEDESU para realizar la verificación vehicular, se aplicará el reglamento y se sancionará a aquellos conductores que no están al corriente. (PIQ)

En San Juan del Río el edil **Jorge Rivadeneira Díaz**, aseguró que el próximo año, se realizará una inversión de medio millón de pesos para la integración de un sistema de seguridad para empresas y pequeños negocios, con la finalidad de brindar una respuesta inmediata ante cualquier incidente que se pueda registrar. (PIQ)

El edil **Jorge Rivadeneira Díaz** indicó que para principios del próximo año, se pretende un incremento en el número de elementos de los cuerpos policíacos en un 10%. (PIQ)

En situación de riesgo, 4 mil 500 habitantes de 20 comunidades de San Joaquín, por las bajas temperaturas, reconoció el Presidente municipal **Timoteo Martínez**. Indicó que tienen tres albergues listos en caso de emergencia y continúan con el reparto de cobijas, colchonetas y láminas de Zinc en los lugares más altos. (PC)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Con el fin de prevenir enfermedades respiratorias por los cambios de temperatura, se han aplicado más de 82 mil vacunas contra la influenza y 22 mil más de *antineumococo*, dio a conocer el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (PC)

Del 5 al 30 de noviembre, la Secretaría de salud en el Estado llevará a cabo un programa piloto para el manejo y disposición adecuada de medicamentos caducos en el hogar; la meta es recolectar dos toneladas de medicamentos. (PC)

Del 5 al 20 de noviembre iniciará en la capital del estado y en los municipios de Corregidora y el Marqués un proyecto piloto de recolección de medicamentos caducos, informó el secretario de salud **Rafael Ascencio**. Apuntó que en 39 centros de acopio, se espera recoger cerca de 2 toneladas de medicamentos. (PIQ)

Pretende la secretaría de salud un incremento en su presupuesto para el 2008, adicional a la inflación de 7%, se destaca que también se busca aumentar el número de afiliados al seguro popular. (PIQ)

## **LABORAL**

Tras recordar que se busca cerrar el año con 35 mil fuentes de empleo generadas, el delegado federal de la secretaria del trabajo **Alejandro Lozano Vásquez**, informó que hasta la fecha se han creado poco más de 28 mil empleos. (PIQ)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Pretenden extorsionar vía telefónica al diputado panista **Alonso Valdovinos Torales**. Este jueves un supuesto trabajador de la secretaria de gobernación, le habló al legislador vía telefónica para informarle que había sido ganador de un sorteo a través del cual se le regalaría un vehículo Volkswagen, siempre y cuando depositara en una cuenta de Electra, 3mil 800 pesos. (PIQ)

Cabeza. **Alonso Valdovinos Torales** sufrió hoy un intento de fraude telefónico, en el cual le decían que había sido ganador de un sorteo de la Secretaría de gobernación, la cual grababa íntegramente para presentar las denuncias correspondientes ante la PGR. (PC)